

14^{me} édition des Trophées de l'eau™

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

C'est la fois en direct de Bliida (Metz) et en multiplex avec les sites de chaque lauréat et en streaming que s'est déroulée la 14^{me} édition des Trophées de l'eau ayant récompensé 6 actions et distingué 2 coups de cœur. L'AC a souhaité mettre à l'honneur l'engagement, le dynamisme et la créativité des porteurs de projet a tenu à souligner Claude Gaillard, président du Comité de bassin Rhin-Meuse. Au terme de la cérémonie, le Grand Prix 2021 a été décerné à l'association de pêche et de protection du milieu aquatique L'Étoile de Montmardy. Ont par ailleurs obtenu primés : le Syndicat des eaux de Pulligny (Haroué, Meurthe-et-Moselle) pour son partenariat pour l'eau et l'agriculture ; la Communauté de communes du pays d'Avout (Meuse) pour sa baignade abandonnée et ses mardes retrouvés ; la Mairie de Ham-sous-Varsberg (Moselle) pour son havre de paix proposé aux butors à coïtoirs, martins-pêcheurs, pies-grièches et autres habitants à plumes des marais et roselières ; la Ville de Nancy (Meurthe-et-Moselle) pour son programme Pâdag'Eau dans les cours d'école ; l'entreprise Wicker SAS (Hochfelden, Bas-Rhin) pour sa conception d'un site propre et en autoconsommation. Les deux coups de cœur sont revenus au Collège Suzanne Lalique Haviland (Wingen-sur-Moder, Bas-Rhin) pour son programme "La biodiversité fait sa rentrée au collège" et à l'école nationale d'architecture de Strasbourg et l'école nationale du génie de l'eau et de l'environnement de Strasbourg pour leur projet de ville de demain.

Agence de l'eau Rhin-Meuse